

## **Begrünung Wiental-Mauer**

Die unterzeichnenden Bezirksrät\*innen der SPÖ Mariahilf, der Grünen Alternative Mariahilf, der NEOS - Das Neue Österreich und Liberales Forum und der neuen Volkspartei Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 16.12.2021 gemäß § 24 GO-BV folgenden

### **Antrag**

Die Bezirksvertretung Mariahilf möge beschließen, die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien (MA 28, MA 29, MA 42 und MA 45) im Zusammenwirken mit dem Umweltausschuss zu beauftragen, eine Begrünung der Wiental-Mauer mit Hängepflanzen und mit automatischer Bewässerung zu überprüfen und im Falle einer Umsetzbarkeit die Bepflanzung zu veranlassen.

### **Begründung**

Die Idee zur Begrünung der Wiental-Mauer auf der Seite des 6. Bezirk stammt von einer jungen Mariahilferin, die damit den Mariahilfer Klimapreis in der Kategorie „Dein Klimatraum – Mariahilf 2040“ gewonnen hat. Die Pflanzung von Hängepflanzen an der Wiental-Mauer kann eine innovative Möglichkeit sein, in einem Bereich, in dem es nahezu unmöglich scheint mehr Begrünung zu schaffen, Temperaturen zu senken und gleichzeitig die Luftqualität zu verbessern. Sind innovative Ideen von Anrainer\*innen – insbesondere von jungen Menschen – nachhaltig, sinnvoll und für ihre direkte Umgebung umsetzbar, sollen sie rasch verwirklicht werden.